



Tecnología avanzada de recopilación de dispositivos móviles adaptada a sus necesidades

Cellebrite Premium ya está disponible como servicio.

El servicio Cellebrite Premium como servicio introduce nuevas posibilidades para eliminar las barreras relacionadas con las limitaciones de recursos y tecnología que impiden el acceso legal a dispositivos móviles.

Las soluciones de inteligencia digital de primera categoría de Cellebrite ayudan a acelerar el tiempo de impartición de justicia al hacer avanzar las investigaciones rápidamente, comenzando con la recopilación y el análisis. Los análisis que requieren acceso a dispositivos móviles avanzados ahora pueden disfrutar del servicio en la nube de Cellebrite Premium, que se adapta a las diferentes necesidades de las agencias.

Cómo funciona

Elija su paquete

Escoja la cantidad de desbloques que se ajustan a las necesidades de su agencia o compañía.

Seleccione los dispositivos de usuario final que quiere usar

Todos los paquetes incluyen un dispositivo de usuario final Premium. Aproveche un dispositivo de usuario final UFED existente para obtener acceso Premium o agregue dispositivos de usuario final adicionales a un solo paquete. Las opciones **Premium ES** también están disponibles.

Construya y comience

iConstruyamos juntos el paquete perfecto! **Comuníquese con Ventas** para comenzar hoy mismo. Su software se actualiza automáticamente; de todos modos, los Servicios Avanzados de Cellebrite también están siempre disponibles.

Beneficios clave

Al ofrecer la tecnología para desbloquear muchos de los dispositivos más populares junto con la capacitación necesaria para hacerlo, el servicio de Cellebrite Premium brinda la capacitación y las funciones necesarias para desbloquear muchos de los dispositivos más populares de acuerdo con las necesidades de los examinadores.

- Desbloquee dispositivos iOS y Android de gama alta u omita los códigos de bloqueo
- Acceda a áreas y aplicaciones altamente seguras, incluyendo los datos eliminados
- Realice extracciones ilimitadas con el consentimiento del titular, tanto físicas como completas del sistema de archivos
- Mantenga el sistema actualizado automáticamente (sin actualizaciones manuales)
- Disfrute de una adecuada capacitación en línea

Acerca de Cellebrite

La misión de Cellebrite (Nasdaq: CLBT) es permitir a sus clientes proteger y salvar vidas, acelerar la impartición de justicia y preservar la privacidad en comunidades de todo el mundo. Somos el líder mundial en soluciones de inteligencia digital para el sector público y privado, lo que permite a las compañías dominar las complejidades de las investigaciones digitales autorizadas legalmente mediante la agilización de los procesos de inteligencia. Con la confianza de miles de agencias y empresas de primera categoría en todo el mundo, la plataforma y las soluciones de Inteligencia Digital de Cellebrite transforman la forma en que los clientes recopilan, revisan, analizan y gestionan datos en investigaciones autorizadas legalmente.

- Para obtener más información, visítenos en www.cellebrite.com
- Póngase en contacto con Cellebrite a nivel mundial en www.cellebrite.com/contact

